

Mélanges Religieux,



RESPICE STELLAM; VOCA MARIAM.

Recueil périodique.

Vol. 3.

MONTREAL, 21 JUIN 1842.

No. 34.

LETTRES DE L'INDE.

(Correspondances particulières de l'Univers.)

Benguelour, 20 février 1842.

Le nouveau vicaire apostolique de Madras, Mgr. Fennelly et ses pieux compagnons de voyage, quelques étudiants, des Frères des écoles chrétiennes et des religieuses pour l'instruction de la jeunesse, sont arrivés à Madras le 17 janvier. C'est l'époque d'un vrai bonheur pour les catholiques irlandais et leurs pauvres enfans, que le gouvernement britannique a jusqu'à ce jour frappés des anathèmes de l'anglicanisme, en les excluant de toute éducation conforme aux dogmes de leur foi.

Mgr. l'évêque de Drusipare, vicaire-apostolique de Pondichéry, vient de parcourir une partie de son immense juridiction, pour administrer la confirmation. Le dimanche, 30 janvier, Sa Grandeur s'est trouvée à Benguelour, accompagnée de quatre prêtres français des Missions étrangères. La messe a été célébrée *in pontificalibus*, aussi splendidement que personne n'eût osé s'y attendre au centre de la presqu'île de l'Inde, dans un humble et modeste sanctuaire. Environ quatre cents soldats irlandais et une multitude d'indigènes se pressaient dans les trois parties qui composent l'enceinte sacrée. Le local ne pouvait suffire à contenir la foule. Monseigneur, conduit proces-